

● Crèche participative ?

Vous avez pu contempler la crèche en playmobil reprenant quelques mystères du chapelet (Annonciation, Visitation, baptême du Christ...) enlacés par un train mené par Marie qui reprend les contours d'un chapelet continu.

Après la chandeleur nous vous proposons de poursuivre l'aventure sous une autre forme. **Tous les enfants du quartier en effet plébiscitent ce lieu de contemplation, d'émerveillement, de rencontre et de vie de quartier. Pourquoi pas leur transmettre le trésor que le Christ nous donne : l'Évangile, la Bonne Nouvelle pour tous ?**

Nous vous proposerons donc de créer des scènes de la vie du Christ que nous rencontrerons notamment durant le Carême. Vous pourriez choisir un des petits emplacements et y créer en famille ou non, avec vos playmobils, l'appel des disciples au bord du lac, l'Imposition des Cendres, la scène du bon samaritain, la triple tentation du Christ, la transfiguration, la grain qui tombe en terre, Jésus au temple...

D'autres peuvent inventer des décors sur les murs face, gauche, droite.

Nous avons rendez-vous avec notre quartier et je compte sur vous pour relever le défi pour offrir notre joie !!!

Coordination Claire Faure : creche.immac@gmail.com

● Bibliothèque

En raison du couvre-feu, l'horaire de la permanence du jeudi est modifié comme suit :
- de 16h00 à 17h30 au lieu de 17 h00 à 18h30.

Nouvelles acquisitions :

- *Le flambeur de la Caspienne* de Jean-Christophe RUFIN
- *Paris, mille vies* de Laurent GAUDE

Communication

● Encyclique du Pape François

La nouvelle Lettre Encyclique « **FRATELLI TUTTI** » du Saint Père sur la fraternité et l'amitié sociale est à votre disposition à l'accueil au prix de 5 euros.

Prions pour :

† **Les défunts de la semaine :** Jean TISSIER, Jacqueline HERARD, Simone GOUBERT



IMMACULÉE CONCEPTION

32-34, rue du Rendez-Vous 75012 PARIS
Tél. 09 51 50 54 83 – Mail : p.immaculee.c@gmail.com

Accueil paroissial :

Lundi au vendredi : 9h30-12h00 et 15h00-19h00

Samedi : 10h00-12h00 et 15h00-17h00

(Pendant le Covid, l'accueil paroissial n'est pas régulier !)

Messes dominicales : Samedi à 18h30 (16h30 avec couvre-feu)

Dimanche : 8h30, 10h00, 11h30, 18h30 (16h30 avec couvre-feu)

Messes en semaine :

9h du mardi au vendredi sauf vacances scolaires

9h le samedi

12h05 le mercredi et vendredi sauf vacances scolaires

19h00 du lundi au vendredi (17h00 avec couvre-feu)

Confessions : mardi au vendredi : 17h00-18h30 et

19h35-19h55 sauf vacances scolaires

Samedi : 9h30-10h30

Dimanche 24 janvier 2021 : 3^e dimanche du temps ordinaire

Convertissez-vous et croyez en Dieu !

La vraie citation dans l'Évangile selon saint Marc est « convertissez-vous et croyez en l'Évangile » mais le terme grec εὐαγγελίω signifie « bonne nouvelle ». La bonne nouvelle est que « le Verbe s'est fait chair et il a habité parmi nous » (Jn 1,14). Jésus étant le Verbe, Jésus est la bonne nouvelle. La foi nous est donnée par la rencontre avec Jésus. Les apôtres ainsi que les disciples ont consigné les paroles et les gestes de Jésus afin que nous aussi, nous puissions le rencontrer et recevoir l'espérance d'être aimé.

La Parole de Dieu ne se réduit pas à des livres que l'on pourrait ranger dans une bibliothèque. Ce n'est pas une belle histoire que l'on aimerait croire. C'est Dieu qui se révèle à nous dans notre langage et avec nos mots. C'est une parole créatrice : Dieu dit « Que la lumière soit » et la lumière fut. » (Gn 1,3) ; de même lors de la prière eucharistique, Dieu dit « ceci est mon Corps » (Lc 22,19), et le pain n'est plus du pain mais son Corps même s'il en garde l'apparence. Pour cerner ce mystère divin, il est nécessaire de mieux connaître la Parole de Dieu. Certains philosophes des Lumières ont dit que la Parole de Dieu est enfantine et s'adresse aux personnes peu instruites. Il n'en est rien car la Parole contient de nombreuses richesses mais pour cela, il faut « entrer » dans la Parole Divine.

Pour « entrer » dans la Parole, il faut d'abord la lire ou l'écouter puis la prier, la contempler puis agir selon ce qu'elle nous a enseigné. Pour bien la lire, nous avons besoin de nos aînés qui l'ont déjà lu, prié et contemplé. Nous avons besoin de

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

l'Église. Lors de la Messe, l'homélie nous permet de mieux entrer dans la Parole de Dieu. Nous avons aussi besoin de l'Eucharistie qui actualise le don du Christ sur la Croix et sa résurrection, don qui nous est donné par la communion au Christ.

Le congrès eucharistique de 2012 à Dublin a parlé de la « *double table* » de la Parole et du Pain de Vie (de l'Eucharistie). Le lien entre les Écritures Saintes et l'Eucharistie est profond et indissoluble. Aux temps apostoliques, les chrétiens lisaient déjà la Parole de Dieu pendant la Messe.

En instituant le dimanche de la Parole en 2020, le pape François ne cherche pas à glorifier la Parole de Dieu au détriment de l'Eucharistie. En citant l'épisode des pèlerins d'Emmaüs, il montre au contraire que la lecture et l'interprétation de la Torah et des Prophètes (c'est-à-dire de la Bible) permet de mieux participer à la fraction du pain (c'est-à-dire à l'Eucharistie). La lecture de la Parole et le Corps du Christ nous donne alors les forces nécessaires pour agir auprès des plus pauvres et pour leur apporter la bonne nouvelle que nous ne pouvons pas garder pour nous. Nous pouvons aussi prier comme le demande notre évêque, pour une juste compréhension de la dignité humaine, la vie étant un don de Dieu.

Thierry Prin, diacre

Horaires de messes à partir du samedi 16 janvier suite au couvre-feu

Nouvelles mesures gouvernementales

En raison du couvre-feu de 18h00, voici les nouveaux horaires de messes :

Messes en semaine

Lundi messe à 17h00

Mardi au Vendredi messe à 9h00 et 17h00

Mercredi et Vendredi messe à 12h00

Messes dominicales

Samedi : Messe à 16h30

Dimanche : 8h30, 10h00, 11h30, 16h30

À noter

- **Mercredi 17 février – Mercredi des Cendres**
(Pendant la première semaine des vacances scolaires).

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

Cette semaine

- **Dimanche 24 : 3^e dimanche du temps ordinaire**
- **Lundi 25 : Conversion de Saint Paul, Apôtre**
- **Mercredi 27**
12h30 : « *Aux Captifs, la Libération* » - Prière Rue, à l'église.

La semaine prochaine

- **Dimanche 31 : 4^e dimanche du temps ordinaire**
10h00 : Grande séance Éveil à la Foi.
- **Mardi 2 février : Présentation du Seigneur**
- **Samedi 6 février**
14h00-18h00 : Grande sortie du groupe Sainte Geneviève à Montmartre.

Agenda 2021

Soirées Deuil

Les soirées à thème prévues en novembre sont reportées au mois de mars prochain en raison des mesures sanitaires.

Mardi 16 mars 2021 à 20h30 : Soirée à thème « **notre Adieu au défunt : ce que la modernité a changé !** », ou *la ritualité funéraire à l'épreuve de la modernité*, 15, rue Marsoulan.

Mardi 23 mars 2021 à 20h30 : Soirée à thème « **Préparer ses obsèques et ses dernières volontés** », 15, rue Marsoulan.

Vie paroissiale

● Création d'un groupe EDC

Un groupe EDC (Entrepreneurs et Dirigeants Chrétiens) se monte dans le 12^e en ce début d'année.

Pour plus d'informations, si vous souhaitez le rejoindre, vous pouvez envoyer un mail au curé : pereetiennegivelet@gmail.com

● Hiver Solidaire

L'opération hiver solidaire a donc bien commencé début janvier. Un deuxième accueilli est arrivé cette semaine. Un troisième est attendu sous peu.

Nous vous remercions avec Xavier Percie du Sert pour votre engagement et vos dons de draps notamment ! **Nous serions ravis d'accueillir encore dans l'équipe des hommes pour aider la nuit car nous manquons pour assurer certains créneaux.** C'est une aventure passionnante de don de soi !

Si vous ne connaissez pas contactez moi ou Xavier (Xavier PERCIE du SERT <xavierdusert@gmail.com>)

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net